

Intervención de la diputada María Irene Montiel Servín en relación a la Tormenta Tropical “JOHN” y las afectaciones en nuestro Estado.

El Presidente:

Se concede el uso de la palabra a la diputada María Irene Montiel, por un tiempo de diez minutos.

La diputada María Irene Montiel Servín:

Gracias, presidente.

Primeramente quiero agradecer a la gobernadora Evelyn Salgado por el apoyo que nos ha dado de liberar la caseta del macrotúnel debido a la contingencia y también pedirle que siguiendo con el apoyo de los automovilistas que transitan por nuestro Estado, nos ayude a gestionar el libre paso en las casetas del Maxitúnel, Palo Blanco, La Venta y el de

Libramiento a Tixtla y el Libramiento poniente de Acapulco para que nuestros paisanos si aún están a tiempo de salir lo hagan y si hay la necesidad de que nuestros familiares lleven víveres a sus familiares lo puedan hacer con el paso libre de las casetas.

Es cuanto, presidente.